

KINDERGARTEN / Der dritte Flügel ist beinahe fertig, die Eröffnung kann - wie geplant - Anfang September gefeiert werden.

Mehr Platz für Kinder

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Momentan bestimmen noch Bauarbeiter und Material das Bild des Kindergartens - schon Anfang September können aber die wahren Helden dieses Schauplatzes ihren Spielplatz wieder in Beschlag nehmen.

Die Arbeiten am Kindergarten-Zubau befinden sich nämlich schon im Endstadium. Wie geplant, werden die Arbeiten in wenigen Wochen abgeschlossen, dann müssen nur die Gartenanlage noch neu angelegt werden und die Pflanzen rasch wachsen.

Bürgermeister Otto Auer zeigt sich ob der raschen Durchführung begeistert: „Die Zusammenarbeit mit den Baufirmen bei dem Umbaus hat, wie schon bei der ersten Erweiterung, sehr gut geklappt.“

Desigt und eingerichtet wird der Zubau nach Vorbild der bestehenden Gruppenräume.

Die Gesamtkosten des Holzriegelbaus belaufen sich auf 220.000 Euro.

Jüngere Kinder erfordern kleinere Gruppen

Notwendig wurde der erneute Zubau aufgrund einer Regelung, die besagt, dass in einer Gruppe höchstens 19 Kinder beaufsichtigt werden können, sobald vier Kinder zwischen zweieinhalb und drei Jahren den Kindergarten besuchen.

Speziell auf die Bedürfnisse der Kleinsten ist auch der Zubau ausgerichtet, wo große Fenster den Blick der „Tante“ auf die Gruppe auch aus den Wickelzimmern zulassen.

Insgesamt werden ab Septem-



Bürgermeister Otto Auer auf der Baustelle vor dem Kindergarten.

ber 60 Kinder aus der Ortschaft den Kindergarten besuchen und den neuen Spielplatz - für den auch noch einige Quadratmeter Grund dazugekauft wurden - unsicher machen.

Daniela Krarajondanev wird zusätzlich als neue Kindergärtnerin die Einrichtung mit neuem Schwung versorgen und sich in einem der drei Flügel gemeinsam mit „ihren“ Kindern nach eigenem Geschmack, und dem der Kinder einrichten.

TERMINE

REGION CARNUNTUM

Carnuntum Experience. Am 15. August startet das Wein-Event der Extraklasse zum dritten Mal, beginnend mit der White Wine Fashion in Bad Deutsch-Altenburg. Das umfassende Programm bei Dutzenden Winzern aus der Region ist ersichtlich unter:

www.carnuntum-experience.at. Für den Großteil der Veranstaltungen ist eine Anmeldung bzw. Kartenauf erforderlich.

HÖFLEIN

Sportfest. Unter dem Motto „Komm zum Sport“ findet von Donnerstag, den 14. August bis Sonntag, den 17. August gänztägig das Sportfest des SC Höflein am Sportplatz statt. Den Höhepunkt bildet der Festakt am Samstag.

Modellflugtag. Am Sonntag, den 24. August findet ab 14 Uhr der Modellflugtag am Modellflugplatz statt.

Ferienspiel. Die Kinder des Höfleiner Ferienspiels machen am Freitag, den 22. August Halt im Gemeindegarten und besuchen Bürgermeister Otto Auer im Sitzungssaal.



Der dritte Flügel des Kindergarten-Gebäudes steht - plangemäß - schon kurz vor der Fertigstellung.

FOTOS: SCHMORANZ